

Cuba: Canciller llama a responsabilidad ciudadana contra Covid-19 (+Tuit)



La Habana, 11 ago (RHC) El titular del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez llamó este martes a la responsabilidad ciudadana como apoyo a los recursos y esfuerzos de muchos para vencer la pandemia de Covid-19 en el país.

En su cuenta de Twitter, el canciller señaló que “aunque los datos preocupan, reaccionamos de conjunto para revertir la situación”.

También explicó que fueron necesarias nuevas medidas en Cuba para evitar el avance de la enfermedad.

Para evitar la propagación de la [#COVID19](#) en [#Cuba](#) han sido necesarias nuevas medidas

Aunque los datos preocupan, reaccionamos de conjunto para revertir la situación

La responsabilidad ciudadana debe apoyar los recursos destinados y el esfuerzo de muchos para vencer la pandemia pic.twitter.com/L32b4fLd2Z

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 11, 2020](#)

La mayor isla de Las Antillas vive un rebrote de la pandemia desde finales de julio, lo cual llevó a reforzar acciones, entre ellas el aislamiento social en La Habana y su vecina provincia de Artemisa. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231258-cuba-canciller-llama-a-responsabilidad-ciudadana-contracovid-19-tuit>



Radio Habana Cuba